

## „Europäischer Gerichtshof setzt Grenzen für Patienten-Tourismus" in Süddeutsche Zeitung (2. April 2003)

**Legende:** Aufgrund ihrer unmittelbaren Auswirkungen auf das Privatleben der Menschen, wecken oft die Urteile des Gerichtshofs der Europäischen Gemeinschaften (EuGH) das Interesse der öffentlichen Meinung. Dies verdeutlicht ein Artikel aus der deutschen Tageszeitung Süddeutsche Zeitung, welcher die Entscheidungen des EuGH im Bereich des Gesundheitswesens kommentiert.

**Quelle:** Süddeutsche Zeitung. 02.04.2003. München: Süddeutscher Verlag. "Europäischer Gerichtshof setzt Grenzen für Patienten-Tourismus", auteur:Reicherzer, Judith, p. 26.

**Urheberrecht:** (c) Süddeutsche Zeitung

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/europaischer\\_gerichtshof\\_setzt\\_grenzen\\_fur\\_patienten\\_tourismus\\_in\\_suddeutsche\\_zeitung\\_2\\_april\\_2003-de-1810041b-efeb-4ccd-8a4c-5303afcb3a83.html](http://www.cvce.eu/obj/europaischer_gerichtshof_setzt_grenzen_fur_patienten_tourismus_in_suddeutsche_zeitung_2_april_2003-de-1810041b-efeb-4ccd-8a4c-5303afcb3a83.html)



**Publication date:** 08/07/2023

Dieses Dokument wurde aus urheberrechtlichen Gründen depubliziert.